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Servir, c'est témoigner

Pourquoi Jésus envoie-t-il ses disciples depuis la Galilée ?

Il aurait pu le faire de Jérusalem, c'était plus facile, puisqu'ils y étaient touis rassemblés. Mais Jésus ne fait jamais
rien sans raison. La Galilée, c'est le lieu où il a commencé à proclamer l'Evangile. Souviens-toi de Capharnaüm, de
l'appel de Pierre, du lac de Tibéraiade. La Galilée, cette région où se rencontrent Juifs et étrangers. C'est de là que
Jésus resssusité envoie ses disciples annoncer que le Père veut être proche de tous les hommes : son Eglise est
une maison où chacun se sent chez lui.

Et toi où est ta Galilée aujourd'hui ?

Quels sont les lieux de ta vie quotidienne où tu es appelé à être témoin ? En famille, à l'école, dans ton service à
l'autel, en trouvant une parole d'encouragement ou de consolation pour quelqu'un, en étant attentif aux nouveaux
venus, en essayant d'être proche de celui qui a un caractère plus difficile à vivre ! Car toi, bien sûr, tu as bon
caractère !

As-tu remarqué que certains des disciples ont eu des doutes ? c'est étonnant non ?

Pour eux, ce ne devait pas être évident de reconnaître Jésus ressuscité. Et pourtant, un témoin est quelqu'un qui
proclame ce qu'il a vu et entendu ! Leur foi n'était pas encore très forte mais Jésus leur fait confiance te les envoie.

Il envoie Pierre qui l'a renié trois fois ! Il envoie Thomas qui a voulu tourcher ses plaies pour croire à sa résurrection !
Jésus n'attend pas des témoins sans faille. jésus envoie des hommes très ordinaires ! Toi aussi, jeune témoin, il y a
peut-être des jours où tu te sens fort dans la foi et d'autres où tu doutes ! N'attends pas d'avoir tout résolu pour être
témoin. C'est aujourd'hui que Jésus t'envoie. Atteste ce qu'il t'est possible d'attester et n'hésite pas à dire que ta foi
n'set pas sans questions, tu n'en seras que plus crédible.

Jésus proclame que tout pouvoir lui a été donné

Ce pouvoir, ce n'est pas de faire tout ce qu'il veut comme les héros de certains films ! Ce pouvoir, c'est celui de
donner la vie, de donner la Paix. Jésus ne peut le faire que parce que lui, le Fils de Dieu, est devenu homme et qu'il
nous connaît bien. Toi aussi, sit tu veux être témoin à la suite de Jésus, tu es appelé à connaître ceux que tu
rencontres : leurs joies, leurs peines, leurs désirs, leurs projets, car Jésus à travers toi s'adresse à eux de manière
unique.

Enfin, Jésus dit à ses disciples : apprenez-leur !

Les disciples ("ceux qui écoutent") ne peuvent apprendre aux autres qu ce qu'ils ont appris en écoutant Jésus et en
le regardant agir. Ils apprendront aux autres autant par leurs paroles que par leurs actions. Toi aussi tu es témoin de
la présence de Dieu par ta parole et par tes actes. Jésus disait : "Vous êtes la Lumière du monde." Mt 5,14 Alors, va,
sois un témoin heureux et lumineux.

Père Olivier Spinosa
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